Vorstand neu geordnet

Der Förderverein der Schule Gottenheim hat zwei neue Vorsitzende

Gottenheim. Mit einem neuen Team will der Förderverein der Schule Gottenheim auf der bewährten Arbeit der Gründungsmitglieder aufbauen. Auf der Mitgliederversammlung am Mittwoch, 27. Juni, wurde Stephanie Hagemann zur neuen Vorsitzenden des Vereins gewählt. Ihr zur Seite steht als 2. Vorsitzende Stephanie Tempes. Mit herzlichem Dankverabschiedet wurden die langjährige erste Vorsitzende Monika Feil und Kassiererin Regina Schittenhelm.

Beide Frauen waren an der Vereinsgründung vor sechs Jahren beteiligt und seither im Vorstand des Fördervereins aktiv. Viele Projekte und Angebote des Vereins gingen auf ihre Initiative zurück.

Nach intensiver Suche im Vorfeld der Versammlung konnten alle frei werdenden Vorstandsposten auf der Mitgliederversammlung wieder besetzt werden. Neuer Verwalter der Kasse wird künftig Matthias Kläsle-Braun sein. Schriftführerin (bisher Stephanie Hagemann) ist nun Melanie Siefert. Die bisherige 2. Vorsitzende Stephanie Herzig bleibt dem Verein als Beisitzerin erhalten. In ihren Ämtern bestätigt wurden die Beisitzerinnen Jutta Nopper und Franziska Büche. Aus den Reihen der Mitglieder konnten als Beisitzer



Mit einem Blumenstrauß und herzlichen Dankesworten verabschiedete die neue Vereinsvorsitzende des Fördervereins Stephanie Hagemann (rechts) die beiden scheidenden Vorstandsmitglieder Regina Schittenhelm (links) und Monika Feil.

für den Vereinsvorstand zusätzlich Helge Wiek und Nicole Mendler gewonnen werden.

Mit dem erweiterten Vorstand will der Förderverein der Schule sich auch im kommenden Jahr aktiv für die Belange der Grundschüler einsetzen. Beim Sommerferienprogramm der Gemeinde ist der Förderverein mit zwei Angeboten dabei. Im Herbst sind wieder Lesenächte geplant und auch Bildungsausflüge der Schülerinnen und Schüler wird der Verein wieder unterstützen. Aktiv einbringen wird sich der Förderverein unter der Führung von Stephanie Hagemann auch in den Bürgerbeteiligungsprozess zur Ortskernentwicklung von Gottenheim. Beim Thema Betreuung will der Förderverein sich weiter engagieren mitarbeiten; so kann auf Initiative des Fördervereins und der Gemeinde eine Ferienbetreuung für Grundschüler in Zusammenarbeit mit Concept Maternel angeboten werden.

Bürgermeister Volker Kieber dankte Monika Feil und Regina Schittenhelm für die engagierte Arbeit im Förderverein der Schule. Das Angebot des Fördervereins sei ein wichtiger Beitrag zur Arbeit in der Schule und unterstütze die pädagogische Arbeit der Lehrer. Auch Schulleiterin Judith Rempe sagte "Danke". Die Angebote des Fördervereins seien für die Kinder eine Bereicherung. Marianne Ambs